

Alemania colabora con Cuba en la informática de la flora cubana



Cienfuegos, 3 nov (RHC-ACN) Alemania continúa la colaboración científica con Cuba mediante la informatización de los estudios de la biodiversidad botánica y la actualización de un portal en internet que recoge estadísticas de la flora cubana, para ponerlos al alcance de la comunidad internacional.

En declaraciones a la ACN, Walter Berendsohn, biólogo del Botanischer Garten und Botanisches Museum Berlin (BGBM), mencionó las limitaciones de la mayor de las islas de las Antillas en la navegación en Internet debido al bloqueo económico impuesto por los Estados Unidos, pero dijo que este sitio digital es un beneficio para los usuarios internacionales porque les permite acceder libremente a la información.

Disponible en la dirección <http://portal.cybertaxonomy.org/flora-cuba/>, incluido dentro de la plataforma de la European Distributed Institute of Taxonomy (EDIT), el portal es un inventario de toda la flora cuya creación fue sugerida durante el XVI Taller de la Flora de la República de Cuba en 2015.

Es una obra magnífica que describe todas las plantas del país, pero es complicada a la misma vez porque la mayor parte de la flora de Cuba no crece en ningún otro lugar del mundo, explicó Berendsohn.

Hasta hoy, hay 23 volúmenes publicados, gracias a los estudios y la colaboración de alrededor de 80 especialistas, entre los cuales 40 son cubanos, declaró el también graduado en Ciencias de Vegetación.

Esos fascículos de la obra publicada cubren 95 familias de plantas y mil 799 especies, que representan casi el 30 por ciento del número total de la flora cubana.

Desde 1993, la Asociación de Amigos del Jardín Botánico y Museo Botánico de Berlín ha financiado más de 80 visitas de investigadores cubanos en Alemania.

Walter Berendsohn participa en el evento Utowana 2017, que concluye hoy en el Jardín Botánico de Cienfuegos, con la participación de investigadores de Estados Unidos, México, Panamá, Bahamas y Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/146459-alemania-colabora-con-cuba-en-la-informatica-de-la-flora-cubana>



Radio Habana Cuba